

Wék^wos est une revue d'études comparatives indo-européennes. Elle a pour objectif de présenter au public cultivé les résultats de la recherche, dans le domaine de la linguistique et de la mythologie comparée. Elle vise à restituer les prototypes et les réalités qui y sont associées. La revue accueille les articles des chercheurs en ce domaine et s'engage à les publier dans un délai raisonnable : moins de 12 mois après réception du fichier. *Wékwos* n'est pas la revue d'une école, doctrinale ou doctrinaire, et elle accueille les contributions d'auteurs ayant des positions théoriques différentes ; les éditeurs de la revue limiteront donc au strict minimum leurs suggestions, si nécessaire, et il privilégieront la qualité des démonstrations sur la l'accumulation des références. Les langues acceptées sont le français, l'allemand, l'anglais, l'italien et l'espagnol. Il est recommandé aux auteurs d'utiliser leur langue maternelle ou, le cas échéant, une de ces cinq langues, plutôt que le "globalish" (anglais international), ce qui est naturel pour une revue de linguistique. Les articles devront être brefs (pas plus de 20 pages sauf exception, 40.000 signes), dotés si possible d'un résumé de 5 à 10 lignes. Les éditeurs acceptent exclusivement les fichiers adressés par internet à wekwos@gmail.com sous une double forme Word et pdf, composés en TimesNewRoman Unicode, 12 points, et 1 interligne. Les livres et revues pour recension peuvent être envoyés à Romain Garnier, 63, avenue Parmentier 75011 Paris.

Wék^wos is a journal of Indo-European comparative studies. It's aim is to present to a cultivated audience the results of the research in the fields of linguistics and comparative mythology. The purpose is the restitution of prototypes and the realia attached to them. The journal welcomes the articles of scholars in this field and commits itself to publish them in a reasonable delay : less then 12 months after reception of the file. *Wék^wos* is not the journal of a school defending a doctrine and it welcomes contributions of authors having different theoretical positions. ; the editors of the journal will limit in consequence their remarks to the strict minimum and they will give priority to the quality of demonstrations over the abundance of bibliographical references. Accepted languages are : French, German, English, Italian and Spanish. We recommend that authors use their mother tongue or one of these five languages, rather than "globalish" (international English), which should be considered as natural for a journal of comparative linguistics. Article must be short (no more than 20 pages, with exceptions, 40.000 signs), with a summary appended of 5 to 10 lines. Editors accept only files sent through internet at wekwos@gmail.com in both word and pdf format, composed in TimesNewRoman Unicode, size 12, single spaced. Books and journals for review can be sent to Romain Garnier, 63, avenue Parmentier, 75011 Paris.